
CONFÉRENCIER ET CONFÉRENCIÈRES AU SÉMINAIRE 

 

Éric Pelchat, Conférencier 

 

J’ai fait le cours de Technicien en Réflexologie en 2010 pour pouvoir 

stabiliser le diabète. Au début, je faisais le cours juste pour moi, mais au fil 

du temps, j’ai beaucoup appris sur le corps humain. 

 

Diplômé Réflexologue en 2012 et membre du Conseil d’administration 

depuis 2013. 

 

J’ai appris ce qu’est une émotion et à en comprendre son origine possible en 

faisant des liens avec les différentes formations de réflexologie que j’ai 

suivies avec l’association pour l’obtention de mon diplôme de réflexologue. 

Ce sera le sujet de la conférence. 

 

Ça va être dans la joie, le bonheur et peut-être même de l’humour, que je vais en expliquer et 

répondre à vos questions.  

 

 

 
Yolande St-Jacques membre de l’association depuis 2011 et professeur en 

2012. Elle a suivi plusieurs formations. Elle a fait partie du conseil 

d’administration plus de quatre ans. Elle enseigne à son domicile et pratique 

dans la région d’Outaouais. Il lui arrive de se déplacer chez le client, au 

besoin. 

 

 

Claudia Bur est infirmière diplômée et convertie à la réflexologie en 

2019. Elle fait partie présentement du conseil d’administration 

depuis au moins deux ans. Elle est très active et pratique la 

réflexologie à son bureau dans la région de Rimouski. 

 

 

 

Toutes les deux ont suivies plusieurs formations de différentes réflexologies et 

autres techniques de soins naturels. Ensemble, elles vont démontrer ce qui les incite à 

utiliser les différentes techniques apprises lors d’une réflexologie avec leurs clients. 
 


